
  

 

 

「第三者評価に参加して～事業者からのコメント～」 

済 美 保 育 園 

 

   初心に立ち戻るべく、済美保育園は、一昨年１６年ぶりに第三者評 

価事業の２回目に参加しました。今回、再評価に際して、評価委員の 

方々に丁寧な助言、細やかなご指導をいただき、ありがとうございま 

した。 

  「ケース会議」は、こども達にとって、より丁寧に関わっていくため          

  の大事な時間であると実感し、また、具体的な支援を引き出すために、

状況を整理し、職員みんなでどう変容していくかを考えていくと共に、

自分の保育を見直す会議だと思います。 

   これからも、こども達の健やかな育ち、最善の利益、保護者支援に

貢献できるように、職員一同取り組んでいきます。 

再評価 

 


